

COMUNICADO N° 669 Sábado 25 de diciembre de 2021

En estas fiestas de fin de año es importante mantener medidas de bioseguridad

"Para estas fiestas de fin de año quisiéramos que no hubiesen más muertos por la COVID-19 y mantener el control de las cifras, pero va a depender de todos nosotros", manifestó Luis Francisco Sucre, ministro de Salud.

Sucre recomendó a los panameños vacunarse, porque así disminuye el riesgo de complicaciones y de muerte a causa del virus.

Dijo que es importante continuar con el cumplimiento de las medidas de bioseguridad, como el uso de la combinación MAPA, mascarilla y pantalla facial y el lavado de manos. "No participemos de reuniones multitudinarias, es primordial mantener el distanciamiento físico con personas que no sabemos si están vacunadas", recalcó.

Informe epidemiológico actualizado

En el mundo se han registrado 279,471,671 casos positivos por Covid-19 acumulados y 5,411,749 defunciones para un porcentaje de letalidad de 2%.

En tanto que en Panamá se contabilizan 473,428 pacientes recuperados, 827 casos positivos nuevos, para un total acumulado de 487,204. Se aplicaron 12,806 pruebas y se mantiene un porcentaje de positividad de 6.4%.

En las últimas 24 horas se registraron 2 defunciones, para un total de 7,411 acumuladas y una letalidad del 1.5 %.

Los casos activos suman 6,365, mientras que en aislamiento domiciliario se reportan 6,200 de los cuales 6,039 se encuentran en casa y 161 en hoteles.



COMUNICADO

Los hospitalizados suman 165 y de ellos 145 se encuentran en sala y 20 en la Unidad de Cuidados Intensivos (UCI).

Toda información oficial referente a la pandemia en Panamá y las acciones del Gobierno Nacional, se comunican a través de las cuentas oficiales del Minsa en redes sociales y en su página web (www.minsa.gob.pa).